



CDU

DIE FRAKTION IM
REUTLINGER GEMEINDERAT

CDU-Fraktion, Rathaus, Marktplatz 22, 72764 Reutlingen

Gabriele Gaiser
Fraktionsvorsitzende

Lange Äcker 4
72768 Reutlingen
E-Mail: gabi.gaiser@web.de
Internet: www.cdu-rt.de

Reutlingen, den 11.12.2020

Presseerklärung der CDU-Fraktion: CDU will Honauer Bahntrasse aus dem Dornröschen schlaf erwecken

Die CDU-Stadtratsfraktion fordert die Stadtverwaltung auf, die die Honauer Bahntrasse zu reaktivieren. Deshalb sollen so schnell wie möglich die angekündigten Fördermittel beim Land und Bund beantragt werden. „Nach dem Ergebnis einer landesweiten Potentialuntersuchung gehört die „Echaztalbahn“ zwischen Reutlingen und Engstingen zu den zwölf Strecken mit dem höchsten zu erwartenden Fahrgastpotential. Auf der bestehenden Bahntrasse könnte ohne zeitaufwändige Planverfahren eine Bahnverbindung zwischen Reutlingen und Engstingen - mit weiteren Anschlüssen in Richtung Ulm - realisiert werden“, so die Fraktionsvorsitzenden Gabriele Gaiser. Dieses Potential müsse ausgeschöpft werden.

Die Mittelvergabe erfolgt laut dem Landesverkehrsminister in zeitlicher Reihenfolge der Inbetriebnahme. Die Initiative muss von der kommunalen Ebene kommen, weshalb nun die Stadt Reutlingen am Zug ist. Aus diesem Grunde müsse der Antrag schnellstmöglich gestellt werden, so der langjährige Stadtrat Andreas vom Scheidt. „Im Interesse einer zeitnahen Umsetzung der Verkehrswende, ist die Reaktivierung einer bestehenden Trasse die chancenreichste Lösung. Höchste Zeit, dass die Honauer Bahntrasse aus dem Dornrösenschlaf erweckt wird!“, so Andreas vom Scheidt.